



## Magang dan Studi Independen Bersertifikat Batch 4 di SEAMEO BIOTROP Resmi Dibuka 02 Maret 2023 ← Back (blog)

**Jakarta, 2 Maret 2023**—Mengawali kegiatan Magang dan Studi Independen Bersertifikat (MSIB) Batch 4, SEAMEO BIOTROP menyelenggarakan kegiatan *Onboarding MSIB Batch 4* pada Rabu (1/3). Kegiatan ini dihadiri oleh 61 mahasiswa peserta kegiatan MSIB dari berbagai universitas di seluruh penjuru Indonesia, para mentor dan pengajar dari SEAMEO BIOTROP, serta perwakilan dari universitas peserta magang.

Dalam sambutannya, Direktur SEAMEO BIOTROP, Zulhamsyah Imran berharap bahwa mahasiswa dapat menjadikan program ini sebagai wadah untuk menggali wawasan dan pengetahuan sebagai bekal bagi mahasiswa yang dapat terdokumentasikan dengan baik. "Silahkan gunakan kesempatan magang ini untuk belajar *soft skills* dan *hard skills* sebagai mahasiswa calon pemimpin bangsa," dalam sambutannya di Ruang Jati, SEAMEO BIOTROP, pada Rabu (1/3).

Selanjutnya, Pelaksana tugas Direktur Pembelajaran dan Kemahasiswaan (Pit. Dir. Belmawa), Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi (Ditjen Dikti Ristek), Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek), Sri Gunani Partawi, turut menekankan pentingnya manfaat program MSIB bagi mahasiswa untuk mendapatkan bekal ketrampilan, kompetensi, dan *soft skills* yang terbaik dan terkini sebagai persiapan di masa depan.

"Program ini juga berfungsi sebagai sebuah wadah bagi mahasiswa untuk mendapatkan pengalaman belajar di luar kampus melalui bimbingan oleh para mentor yang profesional di bidangnya," ujarnya yang disampaikan secara daring.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemaparan oleh Dewi Suryani, selaku koordinator program MSIB. Ia menyampaikan gambaran umum program unggulan SEAMEO BIOTROP serta rangkaian kegiatan, silabus, dan linimasa dari program MSIB yang akan dilaksanakan.

Program dilanjutkan dengan tur kampus, di mana mahasiswa diajak berkeliling dan berkenalan dengan mentor dan pengajar di kampus BIOTROP tempat mereka akan melaksanakan program magang selama empat bulan ke depan.

Dalam program ini SEAMEO BIOTROP mengusung tema besar Manajemen Biodiversitas Tropis, yang terdiri atas empat topik, yaitu Manajemen Risiko Biodiversitas Tropis, Pengelolaan Laboratorium Kualitas Lingkungan, Pertanian Perkotaan Berkelanjutan, serta Pengelolaan dan Pemanfaatan Lahan Sub-optimal di Wilayah Tropis.

Program magang bersertifikat Kampus Merdeka Batch 4 SEAMEO BIOTROP bertujuan untuk memberikan pengalaman praktis dan langsung kepada mahasiswa dalam bidang studi yang mereka pilih. Program ini dirancang untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk menerapkan pengetahuan dan keterampilan yang telah mereka pelajari di dalam kelas ke situasi dunia nyata. Selain itu, kegiatan magang ini akan disetarakan dengan 20 sistem kredit semester (SKS) mata kuliah di kampus, sehingga mahasiswa dapat memperoleh kredit akademik yang dapat diakui di kampus mereka.

Sebanyak 2.267 mahasiswa dari universitas di seluruh Indonesia mendaftar untuk program ini, dan hanya 61 mahasiswa yang lolos seleksi melalui pemeriksaan administratif, Tes Wawasan Kebangsaan, Tes Potensi Akademik, dan wawancara. **(Tim SEAMEO Biotrop, Editor: Denty)**



Biro Kerja Sama dan Hubungan Masyarakat  
Sekretariat Jenderal  
Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi

Laman: [kemdikbud.go.id](http://kemdikbud.go.id)  
Twitter: [twitter.com/Kemdikbud\\_RI](https://twitter.com/Kemdikbud_RI)  
Instagram: [instagram.com/kemdikbud.ri](https://www.instagram.com/kemdikbud.ri)  
Facebook: [facebook.com/kemdikbud.ri](https://www.facebook.com/kemdikbud.ri)  
Youtube: KEMENDIKBUD RI  
Pertanyaan dan Pengaduan: [ult.kemdikbud.go.id](http://ult.kemdikbud.go.id)

#MerdekaBelajar  
#KampusMerdeka

Sumber : Siaran Pers Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Nomor: 103/sipers/A6/III/2023

Penulis : pengelola web kemdikbud  
Editor :  
Dilihat 545 kali